

# actualités

## UN STAGE PROPOSÉ PAR LA FERC : RENFORCER LA CGT, LA SYNDICALISATION ET LE DÉPLOIEMENT.

Une semaine au centre de formation de la CGT Benoît Frachon (Courcelle)

Souleyman, Bruna, David, Guillaume, Pauline, Chrystel, Christine, Anne, Pascal et Nathalie se sont retrouvés en compagnie des formateurs Daniel, Matthias et Quentin pour travailler ce thème et développer leurs compétences dans ce domaine.

Pour beaucoup d'entre elles et eux, c'était la première fois au centre de formation de la CGT de Gif-sur-Yvette.

Les stagiaires ont particulièrement apprécié le centre : à 45 minutes au Sud de Paris, sur 7 ha de nature où il fait bon s'aérer, s'organise le « *village formation* » : des bâtiments de logements au bâtiment « *pédagogique* » en passant par le bâtiment de la restauration, le bâtiment convivial et la salle de cinéma, sans oublier une bibliothèque impressionnante et riche animée par Rudy !

La FERC SUP, le SNPEFP, la CGT-EP, le SNAPEC, la CGT EDUC'ACTION, RECREA, BASIC FIT se sont retrouvés autour de la problématique de la syndicalisation et du déploiement.

Quels enjeux ? Quelles stratégies ? Quelle politique militante ? Les stagiaires ont analysé des textes de référence, pratiqué des jeux de rôle, réfléchi et échangé sur les freins à la syndicalisation, à leurs leviers, rédigé des plans de syndicalisation pour leur domaine. Une feuille de route du collectif et une première réflexion ont été engagées.

Parmi les nombreux avantages de suivre une formation en immersion et en internat, on trouve les temps d'échanges informels sur la structuration de notre grand syndicat, le handicap, le féminisme, le sport, la poésie, le patriarcat... ce sont autant de temps militants qui enrichissent chacun-e !

Les militant-es CGT se forment, s'instruisent, fabriquent du collectif.

Camarade, si on te propose une formation au centre de formation de la CGT, n'hésite pas une seconde !

Nathalie Manghini,  
Académie de Nice

